
LATINA

ia ai controlli
della Guardia
di Finanza di
Latina sulle do-

mande di ammissio-
ne agli asili nido. A
chiederli l’assesso-
rato ai servizi socia-
li del Comune di La-
tina che nei giorni
scorsi ha inviato
una formale richie-
sta finaliz-
zata alla
verifica
delle di-
chiarazioni
rese dalle
famiglie
dei bambi-
ni che han-
no ottenu-
to il posto
in una
struttura
dell’ente.
«Non si tratta di una
novità - ha spiegato
l’assessore ai servizi
sociali Marilena So-
vrani - ma di una
forma di controllo
che è già stata attua-
ta anche negli anni
scorsi, affinché pos-
sa essere garantito il
rispetto delle regole
di ammissione pre-
viste dal vigente re-
golamento per la ge-
stione degli asili ni-

V
do comunali che, ad
oggi, privilegia le fa-
sce di reddito più
basse». L’assessore
ha inoltre reso noto
che proprio in que-
sti giorni è in corso
un dibattito, presso
la Commissione
consiliare, per mo-
dificare il regola-
mento e venire mag-

giormente
incontro
alle esi-
genze di
concilia-
zione dei
tempi di
vita e di la-
voro delle
mamme
lavoratrici.
Da qui la
decisione
della So-

vrani di avviare uno
studio, con l’aiuto
dell’ufficio pari op-
portunità, per poter
presentare dei pro-
getti presso gli enti
preposti, finalizzati
al prolungamento
dell’orario di aper-
tura degli asili e l’a-
pertura nei mesi
estivi e durante i pe-
riodi, a costo zero
per le famiglie.
«Stiamo lavorando

su questi aspetti - ha
sottolineato l’asses-
sore - ma non voglio
dire ancora molto su
questo argomento.
Spero che i progetti
siano ritenuti validi
ed approvati dagli
enti competenti. So-
lo dopo potremo
avere un quadro più
preciso sulla situa-
zione». L’assessore
ha inoltre reso noto
che entro la prossi-
ma settimana una
lettera simile verrà
inviata alla Guardia

di Finanza anche
per quanto riguarda
le domande relative
alle mense scolasti-
che. Inutile dire che
dal fronte del co-
mando provinciale
delle Fiamme gialle
c’è stata una imme-
diata disponibilità a
collaborare con gli
uffici comunali an-
che se, probabil-
mente, si tratta di
un ulteriore lavoro
che potrebbe essere
risparmiato agli uo-
mini della Guardia
di Finanza già impe-
gnati - soprattutto in
questo periodo - in
altre indagini. In-
somma ben venga la
collaborazione tra
istituzioni ma forse
dei controlli, dall’i-
nizio alla fine delle
pratiche, dovrebbe-
ro occuparsi meglio
e con maggiore cele-
rità gli stessi uffici
dell’ente che oggi si
affidano ad una col-
laborazione, ovvia-
mente preziosa, ma
caricando di lavoro
chi già ha impegni
gravosi su un terri-
torio difficile come
la provincia di Lati-
na.Palazzo M e il Comune di Latina

Per gli impianti industriali e produttivi sul territorio provinciale, l’accordo tra i presidenti Paolo Marini e Fabrizio Ferracci

Sicurezza sismica, siglato 
protocollo tra Confindustria
e Ordine degli Ingegneri

Ordine degli Ingegneri di
Latina e Confindustria La-
tina, attraverso i rispettivi
presidenti Fabrizio Ferrac-

ci e Paolo Marini,  hanno siglato un
Protocollo d’intesa, atto a verifica-
re lo stato di sicurezza sismica de-
gli impianti industriali e
produttivi che insistono
sul territorio provinciale.
«Le recenti mappature –
spiega il Presidente del-
l’Ordine degli Ingegneri
Fabrizio Ferracci –  relati-
ve alle zone sismiche che
hanno segnalato un au-
mento del rischio sismi-
co della provincia di Lati-
na, comportano  la ne-
cessità di adeguate azioni speciali-
stiche mi-rate, sia per valutare lo
stato in cui versano i siti industria-
li del territorio, sia per monitorare
gli effetti delle scosse finora avver-
tite. Ma soprattutto dobbiamo sa-
pere, attraverso un’aggiornata ana-
lisi che seguirà le verifiche degli

’L
impianti, come e dove intervenire
per evitare futuri pericoli, anche
tenendo conto delle indicazioni
fornite dal Consiglio Nazionale de-
gli Ordini  degli Ingegneri con cir-
colari n. 69 del 31 maggio 2012 e n.
71 dell’8 giugno 2012.» 

«La sicurezza sui luoghi
di lavoro – spiega Paolo
Marini, presidente del-
l’associazione Industriali
pontina – è da sempre al
centro delle nostre atti-
vità. Come Confindu-
stria Latina infatti soste-
niamo iniziative di for-
mazione continua atte a
garantire la tutela della
salute sui luoghi di lavo-

ro. Ecco perché con il Presidente
Ferracci abbiamo siglato questo
protocollo, che certamente garan-
tirà un tempestivo adeguamento
delle strutture agli at-tuali standard
antisismici, anche perché sul no-
stro territorio abbiamo diversi im-
pianti realizzati prima della entrata

in vigore della normativa antisi-
smica.» «Per raggiungere tali obiet-
tivi – concludono Ferracci e Mari-
ni –  abbiamo quindi bisogno di
una azione congiunta delle istitu-
zioni, delle associazioni e dei tecni-
ci del territorio, a partire da questo
protocollo siglato da Confindustria
Latina e dall’Ordine degli Inge-
gneri, dove ognuno farà la sua par-
te. L’Ordine degli Ingegneri mette

a disposizione un pool di professio-
nisti, in possesso delle adeguate
competenze specialistiche, che su
ri-chiesta delle aziende, effettuerà
una prima visita presso i siti indu-
striali per una verifica preliminare.
Confindustria si fa carico di sensi-
bilizzare i propri associati per ospi-
tare tali interventi di monitoraggio
e verifica della sicurezza delle
strutture e della loro stabilità.»

Paolo
Marini,
presidente
Confindustria
della
provincia
di Latina

COMUNE Iniziativa dell’assessorato ai servizi sociali anche per le mense scolastiche

«ASILI, CONTROLLI DELLA FINANZA»
Il Comune si affida alle Fiamme Gialle per verificare le domande presentate dai genitori dei bambini

L’assessore Sovrani

Fabrizio Ferracci
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